## 7月12日からの授業の実施方法について

7月10日版

生徒と保護者の皆様へ

7月12日より東京に再度緊急事態宣言が発令されますが、オンラインでの受講を希望する生徒がとても少ないことと、オンラインで受講する生徒の宿題の提出状況やテストの成績が全体的に良くなく教室で直接指導を行う必要がある生徒が多いことから、これまで通りの感染防止対策をしっかりと行った上で、7月12日(月)からも全授業を対面のみで行うことにいたします。

また、これまでと同様、発熱など風邪の症状がある場合には教室に来て受講していただくことはできませんので、その場合には PCR 検査などでコロナウィルスに感染していないことを確認した上で、体調が回復した後に他の曜日のクラスがある生徒は他の曜日のクラスに振り替えるようにして下さい。オンライン授業がありませんので、振替ができない場合は欠席となります。

宿題の提出やお月謝のお支払方法などは、すべて通常通りとなります。

今後都内の感染状況が更に悪化し、多くの小中学校がオンラインで授業を行うような 状況になりましたら、オンライン授業を再開するなど授業の実施方法を再度変更すること がございます。ホームページにて最新の情報をご確認下さい。

以上、よろしくお願いいたします。

NIEMAN INTERNATIONAL SCHOOL